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 VOL.３６ NO.４ 

２０２３年２月２２日 

西東京市立明保中学校 

教師と保護者の会 

  

 

第５回 合同委員会の報告                令和５年２月７日㈫ 

１. あいさつ 

● 会長 

 本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

 昨年末に教師と保護者の会の会則、細則の改正が無事に終わりました。次は年度末ということで、来年度への

引継ぎの準備などいろいろと忙しくなるかと思います。皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

 3 月には合唱コンクールが行われる予定です。担当の学年の方々、よろしくお願いいたします。 

 

● 校長先生 

本日は、ご多用の中お集まりいただきありがとうございます。 

先日、一斉配信メールにて保護者アンケートを実施させていただきました。自由記述欄にご記載いただきまし

た内容については、すべて、１件ずつ回答させていただく予定です。しばらくお時間をいただきたく存じます。 

さて、３年生は、都立推薦入試が終わり、私立入試、都立一般入試と続きます。入試の後は、４年ぶりとなり

ます合唱コンクールを開催する予定です。規模を縮小しての実施となりますが、ぜひご来校いただけたら幸いで

す。 

なお、現在、来年度の準備も合わせて行っております。新１年生でスキー教室を復活させることが大きな変更

点となります。 

今年度も残り少なくなってきましたが、引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

● 副校長先生 

本日は、ご多用の中、第５回合同委員会に出席いただき、ありがとうございます。 

12 月 21 日(水)に行われた臨時総会での決定をもって、改定案が承認されました。令和 5 年は、委員の選出か

ら新会則に基づいて実施していくことになります。コロナ禍において、停滞してしまった保護者、学校、地域と

の繋がりを持続可能な形で再構築していくことになると思います。令和 4 年度の活動も残り少なくなってきまし

たが、引き続きご協力をお願いします。 
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2. 活動報告と確認事項 

（１）各委員会・懇談会の報告 

 

◎ １学年委員会 

＜先生方より＞ 

・校外学習で上野・浅草へ行きました。都心での学習は心配な面もありましたが、生徒たちは自発的に行動し

ていました。迷ったりしながらも協力しあって解決し、集合場所に戻ってきた時の生徒たちの笑顔がとても印

象的でした。 

・授業中の発言が多く、先生が授業を進めやすいと感じるほど雰囲気が良いです。ただ、教科によっては問題

集からそのままテスト問題を出しても解答できないことがあり、家で勉強をしているか気になっています。 

・進級するにあたり、今のうちから提出物・宿題はすぐに出す癖をつけましょう。ただ提出するだけでなく、

見直しや確認をして完成度を高めてほしいと思います。５教科も大事ですが専科も生活していくうえで大切な

ので、どちらも力を入れてがんばってほしいです。 

 

＜学年委員より＞ 

・テストの問題用紙が教科によって文字が小さく不鮮明なことがあるので改善してほしいです。 

→先生方のご回答…積極的に検討します。 

・先生方、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。３学期も残り少ないですが、よろしくお願い

します。 

 

◎ ２学年委員会 

・今回は保護者からの質問に対して先生方にお答えしていただきました。 

 

（質問 1）来年のこの時期は受験真っ只中ということで、現時点での受験に向けての意識付け状況をお尋ねしま

した。 

（回答） 冬休みの宿題として高校調べに取り組みました。詳細は未定ですが、3 年生に進路を決めるまでの体

験談を聞く会を予定しています。 

 

（質問２）2 月 9 日に実施される校外学習に関してのお話を伺いました。 

（回答） 今回の校外学習では、すべてを自分たちの力でやりきることを目標にしています。きまりから当日の

行動まで自分たちで考え、都内を巡る予定です。 

 

・その後、先生方から保護者に向けて今年度の活動に対するお礼の言葉をいただきました。引き続き、３年生

になり卒業するまで寄り添い成長を促していきたいです、とお話しくださいました。 

 

◎ ３学年委員会 

・６名の先生方に出席していただきました。 

・各クラスの様子を担任の先生よりお話していただきました。 

  →受験で不安と緊張もある中、学校生活をリフレッシュする場所として活用出来ている。 

・先生方より受験直前アドバイスをいただきました。 

  →限られた時間の中で今出来る事に集中する。いつも通りの生活を心がける。 
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＜学級委員より＞ 

今回の学年委員会では先生方との懇談会が最後でした。３回の懇談会は受験についてのお話が多かったです

が、時には先生方の個人的なお話も聞けてとても楽しい時間を過ごすことができました。先生方、お忙しい中

このようなお時間をいただき、本当にありがとうございました。 

 

（２）合唱コンクール（３月８日㈬ ）への協力について 

  1 学年学級委員、２学年学級委員が３月２日㈭ に担当の先生と打ち合わせをすることになっています。（２

学年学級委員長より） 

 

（３）会長より 

  ・P 保連について 

    11 月 15 日㈫ 田無第二庁舎にて教育長との懇談会に出席しました。 

・購入品について 

    テントを購入しました。ロッカーも近々購入予定です。 

・臨時全体会報告 

臨時全体会を予定通り行いました。議題においてはすべて承認されました。新会則、細則は今後配布い

たします。 

 

（４）会計より 

・令和４年度会計納めについて 

活動費や購入品の清算のお願いです。次回３月の合同委員会の日に必ず清算が終わるようにお願いいた

します。経費用紙とレシートと残金の提出を忘れずにお願いします。 

 

（５）書記より 

  ・11 月 28 日㈪ハーモニー№３発行（ホームページに掲載） 

  ・1 月 22 日㈰ハーモニー臨時号発行（ホームページに掲載） 

 

3. 令和５年度学級委員選出と引継ぎについて 

（１）事前調査について（配布資料参照） 

・来年度の学級委員選出に向けての事前調査をする。 

 →2/10(金)入学説明会にて新 1 年生に配布する。（会長・副会長が出席し説明する。）1、2 年生にも同日配

布する。提出締切は 2/24（金）とする。 

・事前調査に向けて「教師と保護者の会のご案内」も一緒に配布する。 

→来年度の体制や学級委員選出、事前調査についてなどを記載する。 

 

（２）4 月の学級委員選出担当者について（配布資料参照）→会長より 

・１学年学級委員、２学年学級委員、地区委員の方には新年度の学級委員選出のお手伝いをお願いする。新

１年生の入学式または４月１９日㈬ の保護者会のどちらかを担当する。 

  ・次回の合同委員会で名前入りの担当表を配布する。同時に学級委員選出マニュアルを配布し、会長が説明

する。 
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（３）引継ぎについて（配布資料参照） 

・4 月の第 1 回合同委員会後に引継ぎを行う。 

・体制変更により、係によっては 2 つに分かれて引継ぎが必要になる。それを踏まえて、各係内で引継ぎ

担当者を次回までに決定しておく。 

・次回合同委員会で、各係ごとに引継ぎ書（活動報告書）を提出する。 

・引継ぎに必要なファイルや USB 等の購入は会計へ請求する。 

 

４.その他 

● 次回委員会日程 

・令和５年３月９日㈭ 16：00～合同委員会 

・ハーモニー原稿締め切り：委員会１週間後（書記まで） 

 

 

 

第 5回地区委員会の報告                 令和５年２月７日㈫ 

 

1.碧山小育成会 

12 月 7 日（水）2 学期地域連絡会に出席しました。 

『地域の子供たちの健全育成の為の連携』を議題に情報交換、共有を行いました。 

次回 3 月 1 日（水）3 学期地域連絡会に出席予定です。 

 

2.東小育成会 

 １１月２８日（月）本気のかくれんぼ（全学年対象）開催しました。朝から設営後、学年ごとに実施しました。

設営・撤収・見守りボランティアにたくさんのご協力ありがとうございました。 

 

3.標準服リサイクル 

12 月 2 日（金）～８日（木）三者面談期間にリサイクル実施しました。 

３月上旬、３年生保護者に向け「標準服リサイクルのお願い」のお手紙発行予定です。  

 

※各係反省・引継ぎ内容の確認をしました。 

※来年度学級委員選出・引継ぎに関する人員配置について説明しました。 
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☆ 標準服リサイクルについて ☆ 

 

生徒の成長や卒業のために不要になった標準服を学校行事の際に展示し 

必要な方に差し上げています。行事に参加される場合には、お気軽にご覧下さい。 

 

回収日には昇降口に回収 BOXを用意しますのでご自由にお入れください。 

 リサイクルに提供していただく標準服は洗濯済み（ホームクリーニング可） 

のものをお願いします。 

 ワイシャツのリサイクルもしております。 

・洗濯・アイロン済みのものをお願いします。 

・お手持ちの透明な袋にいれ、「長・半袖」「男・女」「サイズ」「校章の有無」を 

袋のおもてに明記してください。 

・１年以内の着用、または１シーズンの着用で、汚れ・黄ばみ・破損のない状態の 

ものが対象です。 

 体操着・靴は、リサイクルしておりません。お出しにならないでください。 

 次回は来年度になります。 


